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LE PORTRAIT DE LA 1ère VICE-PRÉSIDENTE  

 

 

● Nom : LACQUIT 

● Prénom : Céline 

● Âge : 41 ans 

● Profession : Directrice Commerciale 

 

● Comment es-tu venue au basket ?  

Je suis venue au basket quand j’étais au collège, un groupe de copines m’a demandé de venir 

essayer sur un tournoi. Je pratiquais le judo depuis une dizaine d’années à cette époque. J’ai 

lâché le kimono et je ne suis jamais repartie. 

 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  

Il y a 27 ans, j’ai commencé en U15 ! Joueuse, entraineur, arbitre, dirigeante, j’ai tout essayé ! 

 

● En quelle année es-tu arrivée à la Ligue ? Pour quelles missions ?   

Avant la fusion, j’étais membre de la commission de discipline de la ligue AUVERGNE. 

Je suis une novice de la ligue ARA, je suis arrivée en 2020.  

Je n’ai pas eu de missions particulières au début. Puis, on m’a invitée au bureau et je participe 

à la commission basket féminin. 

Depuis quelques mois, du changement …. J’occupe le poste de 1ère vice-présidente en charge 

de la commission 5x5, 3x3 et la commission médicale. 

 

● Pourquoi t’es-tu engagée au sein de la Ligue ?  

Pour découvrir le fonctionnement de la structure, comprendre le fonctionnement et surtout 

pour essayer de remonter la réalité du terrain dans les instances. 

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
Oui. Je suis actuellement présidente du Basket Ball Cournon d’Auvergne depuis 2 ans où 

j’étais en co-présidence depuis juin 2012. 

J’ai fait ma carrière dans ce club. Je suis parie seulement une année dans un club voisin ou 

nous étions en entente pour essayer de dynamiser le projet … 
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● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  

L’entraide, la solidarité, la combativité, les valeurs et le respect. 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

J’ai toujours pratiqué le sport depuis mon plus jeune âge. Allez, je le dévoile mon premier sport 

était le twirling bâton ! (on rigole pas !). 

Comme évoqué au-dessus j’ai débuté par un sport individuel (le judo) qui m’a beaucoup appris 

et structuré avec toutes les valeurs qu’inculque cette discipline. 

Mais, à un moment, j’ai découvert le basket et j’ai trouvé la force et l’entraide du collectif dont 

j’avais besoin. 

 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  

La générosité, l’entraide et l’esprit guerrier. 

 

● Quelle est ta devise ?  
Tout est possible à qui rêve, ose, travail et n’abandonne jamais. 

 
● Un mot en tant que 1ère vice-présidente pour les clubs ? 

Continuons et déployons le travail d’équipe (Ligue, Comité, Clubs, …) afin de faire avancer au 

mieux notre passion : le BASKET. 

 

Personne n'est rien tout seul. Il faut les autres. 

 

Au plaisir de rencontrer tout le monde !  

 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  

Isabelle YACOUBOU 

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  

Un Lion pour sa force et également son courage. 

 

 

 

 

 

 

 


